

# *La nécessité d'un dialogue au Venezuela est mise en relief*

---



Madrid, 3 avril, (RHC).- L'ex président du gouvernement espagnol, José Luis Rodríguez Zapatero, qui fait partie de l'équipe accompagnatrice du dialogue de paix au Venezuela, entre le gouvernement et l'opposition, a déclaré qu'un dialogue politique est plus nécessaire que jamais dans ce pays.

Interviewé par la chaîne espagnole **LaSexta**, il a assuré que parvenir à des accords, à des consensus est plus nécessaire que jamais pour les Vénézuéliens pour aboutir à la paix et trouver des solutions à la conjoncture économique adverse que traverse ce pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126001-la-necesite-dun-dialogue-au-venezuela-est-mise-en-relief>



**Radio Habana Cuba**